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Il semble que certaines personnes considèrent que les filles ayant sur elles des préservatifs prêts à
l'emploi sont des &a#o*es. Une tentative de changer les moeurs...

J'ai eu la grande surprise d'apprendre par une de mes amies qu'elle considérait que les filles qui avait sur elles
des préservatifs étaient disons des filles de petite vertu... Après un petit sondage, la tendance se généralise,
surtout chez les filles (sont elles donc plus sexistes que les garçons ?). 
 
  Attention, ceci n'est pas un rappel de l'utilité du préservatif dans la prévention des MST ni comme moyen de
contraception mais la volonté affirmée de participer à une certaine évolution des moeurs pour que l'avenir soit
un petit peu moins parsemé de gens qui dirons "j'ai pas pensé que c'était utile de mettre une capote" ou encore
"bah, si j'en avais eu, j'en aurais mis une, mais j'en avais pas alors j'ai fait sans". Je n'ai pas non plus l'intention
de parler du préservatif féminin en particulier ou en général puisque en y réfléchissant un peu, un préservatif
est un préservatif, qu'il soit mâle ou femelle. Et je sais aussi que mon article s'adresse assez peu à la population
homosexuelle, mais je ne connais pas assez "le milieu homosexuel" (excusez moi du terme) pour en parler. 
  L'argument qui m'a été donné souvent était le fait que ce n'était pas aux filles de faire la "démarche du
préservatif". Que dire de cela sinon que l'argument est purement sexiste. Bah, voyons voir... 
 
  Si les filles ont des préservatifs prêts à l'emploi, se sont des allumeuses, des prostituées (pour être poli) ou
des (biiiiiip). Pourquoi certains pensent ça ??? Je ne sais pas, mais je sais pourquoi je ne le pense pas... 
 
  Premièrement. Nous vivons dans une époque où, depuis un certains temps déjà on parle d'émancipation de la
femme. Beaucoup de femmes veulent que leur sexualité leur soit reconnue, mais à ce qu'il semble, trop peu
encore sont prêtes à l'assumer entièrement et désirent que la fameuse démarche soit à l'initiative des hommes.
De nos jours, le préservatif fait partie de la "vie sexuelle" des gens. Et certains de ceux qui l'ont négligé en on
subi les conséquences (je ne m'attarderai pas non plus sur les conséquences, c'est un trop long sujet). Alors les
femmes devraient faire avec lui tout autant que les hommes. (Et les hommes ne font pas encore assez avec lui
d'après les derniers chiffres). 
 
  Deuxièmement. Si l'on admet que l'initiative du préservatif revient principalement (pas entièrement) aux
hommes, ce qui, d'une certaine manière, est justifiable, puisque le préservatif se met sur le sexe de l'homme
(quid du préservatif féminin ?). Mais voilà, lorsque les corps s'échauffent, le désir monte et on se retrouve au
milieu d'une scène torride... Et ce cas que j'expose ne souffre pas d'un contexte précis sauf qu'il faut en exclure
les couples sérieux et ayant DEJA fait les tests de dépistage que l'on connaît. ...On se retrouve au milieu d'une
scène torride donc, et grand malheur, pour une raison ou pour une autre exceptionnellement Monsieur n'a pas
de capotes sur lui(car bien sur Monsieur est consciencieux et en a toujours un au cas où. Mais là, il l'a oublié
dans son pantalon de la veille ou un truc dans le genre). Et comme mademoiselle tiens à son image, elle n'en a
pas non plus
 
  A ces deux cas, toutes les âmes bien pensantes diront "Alors je ne fais rien". Pourtant, je sais d'expérience
que ce n'est pas vrai pour tout le monde. En ne comptant pas les imbéciles pour qui, avec ou sans préservatif,
ça n'a pas d'importance, il reste ceux, assez nombreux, qui, pris dans le feu de l'action se disent : "Tant pis,
juste une fois sans capote, ça ne va pas me tuer". Jeunes gens (donc moi aussi), je vous rappelle que pour
tomber malade ou enceinte (ce qui est radicalement différent), il suffit d'une fois. 
 
  Qu'on se le dise, je sais qu'enfiler un préservatif peut parfois (souvent pour certains et tout le temps pour les
autres) être un tue-l'amour et un briseur d'élan comme on n'en souhaite pas. Je sais également combien il est
énervant de devoir deballer la capote et l'enfiler. J'ai moi-même trouvé cela humiliant à une époque... De plus,
je ne suis pas du genre à conseiller de faire de la pose du préservatif un "jeu sexuel" qui fait partie des
préliminaires. Du moment que c'est sans danger (et que c'est un acte bien réfléchi!!!) le sexe, c'est comme on
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veut. Le préservatif, c'est parfois lourd mais c'est encore un moindre mal.
 
  Maintenant, un préservatif emballé, c'est grand comme un ticket de métro. C'est à dire pas grand du tout
(parfois trop petit quand on doit le chercher) Et en plus, Ô joie, ça existe en couleur, parfumé, et à TOUTES
les tailles (petites et très grandes). 
 
  Donc au final, nous savons tous que tous les hommes sont très prudents et qu'ils ont tous un préservatif en
bon état au fond de leur poche (sic). Mais mesdemoiselles, par pitié ne soyez pas "machos", un petit capuchon,
bien caché dans un coin du sac, ça ne mange pas de pain, et ça peut vous sauver la vie dans les "cas
d'urgence"... 
 
  Deuxième final, à l'avenir, abstenez-vous de juger ces filles qui en ont. C'est peut-être tout simplement de la
prudence.
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